

2022年4月25日
第141号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

ロシアはウクライナからただちに撤退せよ！ 新宿宣伝・アピールデモ 憲法9条いかし、平和外交で解決を！



全労連は、ロシアのウクライナ侵略に反対し、ただちに撤退することを求め、新宿駅東口アルタ前での宣伝とアピールデモを連続して行っています。4月22日には4回目の行動を行いました。

全労連の小畑雅子議長は「ロシアのウクライナ侵略は、非人道的な蛮行であり、国際人道法違反として厳しく問われなければならない」と批判。「日本政府は9条をいかし、対話による外交で平和をつくり出すためのイニシアチブを発揮すべき」と訴えました。

東京地評の井澤智事務局長は「全都、地域で宣伝を行っている。核共有を言う人たちがいるが、それで平和になるのか。ロシアは核で脅しており、攻撃されやすくなる。憲法違反の敵基地攻撃能力保有、軍事力強化に反対する」と強調しました。

生協労連の柳恵美子委員長は「殺されていていいのちなどない。平和的外交で解決を。一人ひとりが声をあげて、世界中に広げよう。戦争を止めさせよう」と呼びかけました。

全労連の黒澤幸一事務局長は「軍事力や核の抑止の力で戦争をさせないという陳腐な考えが大きくなっていることに危機感を持たないといけない。憲法前文、9条の規範は国家を縛るものであるが、それが無視されている」と批判しました。

宣伝後、新宿駅一周のアピールデモを行いました。

今後も5月20日(金)、27日(金)18時から新宿駅東アルタ前での宣伝、18時30分からアピールデモを行う予定です。ご参加ください。



●当面の行動

- 4月28日(木) 総がかり 憲法審査会緊急集会 12時～ 国会議員会館前
- 4月28日(木) 総がかり ウィメンズアクション 18時～ 有楽町イトシア前
- 5月3日(火) 5・3憲法集会 11時～12時30分 サブステージ
- 12時30分 オープニング
- 13時 開会
- 14時30分 パレード開始

<http://kenpou2020.jp/information/2022/>

<http://sogakari.com/?p=5878>

<https://www.kyodo-center.jp/?p=10594>